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Paris, le 7/4/2021

Chers Clients,

MSC Mediterranean Shipping Company vous informe de la modification du montant de la
surcharge BRC (Bunker Recovery Charge) applicable depuis L'Europe vers I'Amérique du Nord
a compter du ler Mai 2021.

Pour les conteneurs DRY:

e 314 US Dollars /EVP depuis le NWC & West Med vers la cote Est des USA, du Canada,
du Mexique et les Caraibes

e 435 US Dollars /EVP depuis le NWC & West Med vers la c6te Ouest des USA, du Mexique
et du Canada

e 260 Euros /EVP depuis le NWC & West Med vers Cuba

Pour les conteneurs a température dirigée (reefer):

e 678 US Dollars /conteneur depuis le NWC & West Med vers la cote Est des USA, du
Canada, du Mexique et les Caraibes.

e 970 US Dollars /conteneur depuis le NWC & West Med vers la cote Ouest des USA, du
Mexique, du Canada et les Caraibes.

e 575 Euros /conteneur depuis le NWC & West Med vers Cuba.

Tout autre élément constitutif du prix, comme indiqué dans notre EU Price Announcement
publié le 26 Mars 2021, s'applique et reste inchangé. Pour toute information relative a cette
modification, veillez & contacter vos interlocuteurs habituels.

Sincéres Salutations

L'équipe MSC France.
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Paris, 7/4/2021

Dear Valued Customers,

MSC Mediterranean Shipping Company wish to inform you that the current BRC (Bunker
Recovery Charge) applicable on the trades from Europe to North America will be updated as
from 1st of May 2021.

For Dry containers:

e US Dollars 314 /TEU from NWC & West Med to the East Coast of USA, Canada, Mexico
and Caribbean

e US Dollars 435 /TEU from NWC & West Med to the West Coast of USA,
Mexico and Canada.

e EUROS 260 /TEU from NWC & West Med to Cuba

For Reefer:

e US Dollars 678/ container from NWC & West Med to the East Coast of USA, Canada,
Mexico and Caribbean

e US Dollars 970 /container from NWC & West Med to the West Coast of USA, Mexico and
Canada

e EUROS 575 /container from NWC & West Med to Cuba

Any other elements of the price, as indicated in our EU Price Announcement published on 26th
of March, 2021, apply and remain unchanged. For any information related to this update please
contact your dedicated team.

Yours faitfully,

Team MSC France.
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